



Vecinos de Cañas no quieren a más personas con la enfermedad. JULIO SEGURA

PROMO DE LA TEJA Y ASEMBIS VELA POR SU SALUD

Declaran guerra al cáncer de **mama**

♦ **JULIO SEGURA Y EVELYN ARCE Q.**

evelyn.arce@lateja.co.cr

Los vecinos de Cañas, Guanacaste, le declararon la guerra al cáncer de mama.

Decenas de personas participaron desde bien temprano en la caminata para celebrar, por anticipado, el día internacional de la lucha contra esa terrible enfermedad que a nivel mundial se festeja mañana.

“Aunque he estado un poco enferma creo que hay que apoyar esta lucha por el bien de la salud”, aseguró doña Flora Umaña, vecina de Cañas.

La actividad salió del parque central de Cañas hasta llegar al Cais. Niños, adultos mayores, mujeres y hombres sudaron la gota gorda, después de la troleada, en un baile zumba.

Actívvela. La Teja y las clínicas de especialidades médicas Asembis se preocupan por su salud, por eso le tienen un paquete muy completo para que examine sus mamas mediante un ultrasonido y una mamografía.

El paquete también incluye exa-



■ CARRERA ROSA

Mañana, a partir de las 8 a. m., saldrá la carrera 5K McDonald's 2014 en la lucha contra el cáncer. La actividad saldrá de McDonald's de Pavas hasta llegar a McDonald's de Sabana Sur.

En Cartago, mañana se realizará una caminata, que saldrá a las 9 a. m. de la iglesia María Auxiliadora hasta llegar a la plaza Asís, en el centro de la provincia.

El costo de la inscripción es de cuatro rojos, incluye una camiseta y refrigerio.

Los fondos recaudados serán para hacerle los exámenes a mujeres de escasos recursos.

men de la vista, de oídos y una consulta de medicina general.

Con solo activar el código de la portada en la página www.lateja.co.cr o en el teléfono 2247-3111 puede salir favorecido.

Todos los códigos activados desde el 16 hasta el 22 de octubre pueden llevarse alguno de los tres paquetes que regalamos el próximo miércoles.